

El Gobierno pacta con dos de los sindicatos generalistas una pérdida del poder adquisitivo de los docentes hasta 2028.

Han pactado un incremento del 11,4% del salario de los empleados públicos para los años 2025, 2026, 2027 y 2028, que **en absoluto viene a compensar la pérdida de 24% que arrastramos desde 2010**. Según nuestros cálculos habría sido necesario un incremento del 16,1 anual% para acercar los salarios a la realidad económica actual y para compensarnos de las pérdidas sufridas.

Además, seguimos sin recuperar la totalidad de las pagas extras.

Abogamos por ligar las retribuciones de los empleados y empleadas públicas al IPC, como lo hacen las pensiones y revertir los recortes que se nos aplicó en las pagas extraordinarias.

Así nos aplicarán las subidas insuficientes:

En 2025: Un 2,5%, con efectos retroactivos desde enero 2025.

En 2026: Un 1,5% anual, y un 0,5% adicional si el IPC es igual o mayor a 1,5%.

En 2027: Un 4,5 % anual.

En 2028: Un 2% anual.

En tres de estos cuatro años del acuerdo seguiremos perdiendo poder adquisitivo y sin recuperar lo perdido.

Y la falta de recuperación de las pagas extraordinarias recortadas en 2010, cuyo impacto acumulado puede superar de media los 18.000 euros brutos por persona.

¡INJUSTO Y ABUSIVO!

Por todo esto, debemos apostar por acciones de protesta.

SATE-STEs contigo en tu centro. Por una mejora de nuestros salarios. YA NOS TOCA!!

